

La Bolivie et le Venezuela resserrent de nouveau les liens diplomatiques.



La Paz, 11 novembre (RHC)- Le nouveau ministre des Affaires étrangères de la Bolivie Rogelio Mayta, a reçu son homologue vénézuélien, Jorge Arreaza, fait qui marque une nouvelle étape dans le renforcement des relations entre les deux pays.

L'entretien s'est déroulé au siège du ministère des Affaires étrangères. Il s'est agi de la première réunion officielle de Mayta avec un autre ministre des Affaires étrangères.

L'occasion a été propice pour qu'Arreaza présente le nouvel ambassadeur de Caracas en Bolivie, Alexander Yáñez et dialogue sur des thèmes de coopération mutuelle.

Le Venezuela a récupéré hier son siège diplomatique à La Paz qui avait été pillée par des groupes violents durant le coup d'état contre Evo Morales en novembre dernier et la rupture des relations décrétée par le gouvernement de facto de Jeanine Añez.

L'on prévoit que le président Luis Arce réintègre aussi la Bolivie à la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes, la CELAC, un mécanisme d'intégration régionale composé par plus d'une trentaine de pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/239404-la-bolivie-et-le-venezuela-resserrent-de-nouveau-les-liens-diplomatiques>



Radio Habana Cuba